

Le Centre de Loisirs de Tomblaine a accueilli durant ce mois de juillet, 1180 journées/enfants, soit une moyenne de 105 enfants par jour.

Le nombre d'animateurs embauchés en juillet est de 23. Une équipe expérimentée, composée de jeunes diplômés BAFA et de jeunes entre 16 et 18 ans sans formation mais très motivés et curieux pour leur première expérience professionnelle. La directrice de la session était Patricia Herman et le directeur-adjoint Kevin Pancamo.

Aujourd'hui, vendredi 31 juillet 2020, une kermesse avait été organisée par l'équipe sous forme d'ateliers-jeux.

Hervé Féron et Christiane Defaux, adjointe au maire, déléguée à l'enfance, étaient présents pour l'occasion. Ils ont visité les différents ateliers.

Dans cadre des activités, un groupe d'enfants de 9 à 12 ans a réalisé un projet autour de la customisation de barils. Pendant deux semaines, les enfants et leur animatrice Lucie ont dessiné et peint quatre barils, pour identifier les chalets selon leur couleur.

Le but étant de les installer devant chaque chalet et ainsi permettre aux familles de repérer facilement les différents groupes d'âge dans la structure.

Les personnages choisis par chalet :

- 2 à 4 ans, chalet jaune: Simba (le roi lion)
- 5 à 6 ans, chalet rouge : Mario
- 7 à 8 ans, chalet vert : Hulk
- 9 à 12 ans, chalet bleu : Stitch

Le maire et les enfants ont ainsi dévoilé les barils sous les applaudissements des enfants et des animateurs.

A l'issue de la kermesse, un grand buffet préparé soigneusement par la restauration municipale attendait les enfants dans la salle du restaurant scolaire.

Que du bonheur !

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 1 août 2020 01:06



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 1 août 2020 01:06



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 1 août 2020 01:06



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 1 août 2020 01:06

